



SASSEN CS SUDAH SAMPAI

Kemaren para delegasi Belanda sudah tiba dengan selamat di Nederland.

Suatu keterangan menarik hati telah diujarkan oleh menteri Sassen. Tatkala ditanyakan kepada beliau apakah benar perundingan sudah buntu, maka beliau lalu membalas.

Keterangan ini agak berbeda dengan keterangan bung Hatta pada wartawan "United Press" baru2 ini. Menurut Hatta, perundingan sudah buntu, sebab Belanda menghendaki supaya kekuasaan Belanda diserahkan.

Sassen menerangkan, sebab2nya mereka pulang ialah karena mereka berpendapat "harus memisahkan laporan". Mereka merasa tempo tidak boleh dibuang2 lagi, hal mana ternyata dari keterangan Sassen yang mengingatkan pentingnya pemerintahan interim di bentuk sebelum tgl 1 Djan. 1949.

Disamping Sassen, menteri Stikker menambah keterangan pula. Keterangan itu menunjukkan bahwa Stikker menjangka2kan pertemuan bermula dengan Hatta sudah bisa memungkinkan terjajarnya persetudjuan. Tapi katanya, tatkala mereka datang lagi mereka mendapat kesan bahwa dibelakang Hatta ada berdirinya tenaga menentang2 di Republik.

Menurut keterangan Stikker, para delegasi Belanda tidak sepaham tentang beberapa soal, tapi kata2nya walau bagaimana susunan laporan mereka tidaklah akan berbeda2 isinya.

Suatu keterangan penting lagi yang menarik perhatian ialah keterangan menteri Sassen yang berpendapat perlunya diadakan lagi semajam "peraturan peralihan" supaya djika nanti didirikan pemerintahan Interim, pemerintahan ini tidak akan menutup pintu bagi Republik.

Kesimpulan yg dapat kita tarik dari keterangan2 ini yaitu bahwa dari pihak Belanda perembanan informasi sudah berada dalam taraf sedemikian rupa, sehingga kemungkinan adanya delegasi Belanda lagi adalah tipis sekali. Tapi dari utjapan delegasi Belanda, kemungkinan itu belum sampai se tipis yang disangka oleh bung Hatta.

Pertama, dapat diperhatikan dari keterangan Sassen yang mengindikasikan bahwa perundingan sudah buntu. Dan kedua, dapat di perhalikan dengan utjapannya yg mengatakan bahwa perlu diadakan lagi semajam peraturan peralihan supaya kesempatan selalu ada bagi Republik untuk turut dlm satu interim bila terus djuga didirikannya oleh Belanda nanti.

Dari keterangan ini njala bahwa para2 yg telah dimau Hatta dlm aide memoirenja tgl 8 Nopember tempo hari itulah yang akan menjadi bahan pertimbangan bagi kabinet Belanda.

Sarat2 ini rupanja telah menjebakkan delegasi Belanda tidak se paham dan berpetjah, tegasnja ada yang setuju, ada yang tidak setuju. Oleh sebab itu mereka mengambil keputusan untuk menyerahkan soal tersebut kepada pertimbangan kabinet Belanda sendiri.

Kalau diuagai pasal2 "undang2 pemerintahan peralihan Belanda" yang telah di sahkan baru2 ini, memang tidak begitu lapang djalan yg dapat ditempuh oleh para delegasi. Terutama dlm peraturan peralihan dimaksud belum ada keterangan djelas mengenai soal kekuasaan yang dapat dilepas oleh Belanda.

Sebab itu bagaimanapun soal tersebut harus dikembalikan kepada kabinet.

Dalam pada itu sebagaimana telah pernah kita njatakan, menurut sjarat2 yang sudah ditentukan lebih dulu Interim hanya dapat di dirikan dengan semufakat bangsa Indonesia.

Rep mempunyai kekuatan moreel dari rakjat dan pemerintahnja

India ingin Indonesia lekas merdeka

Keterangan ALAGAPPAN di Jogja

Dalam konferensi pers kemarin Dr. Alagappan, konsul djen deral India di Djakarta yang kini sedang ada di ibukota Republik, mengenai kejadian2 politik di Indonesia akhir2 ini antara lain menjatakan, bahwa pada Republik terdapat faktor2 penting, di antaranya terberantasnja pemberontakan Madiun dan kekuatan moreel dari rakjat dan pemerintahnja yang dapat menimbulkan kesan2 baik diluar negeri dan karenanya ia mengharapkan Republik dapat mempergunakan simpati dari luar negeri itu dengan sebaik-baiknya.

Tentang politik luar negeri India pada umumnya Alagappan mengatakan bahwa dasarnya ialah piggam perdamaian U.N. yg antara lain menuju kearah kemerdekaan seluruh bangsa yang menegenai Indonesia ia memperingatkan kembali pada pedato p.m. India Nehru di Cairo dan New Delhi belum lama berselang, dimana di njatakan bahwa India ingin sekali melihat seluruh Indonesia lekas mendapat kemerdekaannya.

Mengenai blok Asia Tenggara, Alagappan menerangkan, bahwa antara negara2 di Asia Tenggara memang terdapat faktor2 yang dapat dihubungkan satu sama lain, terutama dilapangan kebudayaan.



Alagappan

Natsir tentang kemenangan Rep. di ECAFE

Berkeanaan dengan diterimanya Republik Indonesia sebagai anggota konferensi ECAFE, maka atas pertanyaan wartawan Antara, menteri perenerangan Natsir mengatakan, bahwa ini berarti kemenangan fikiran yang praktis diatas fikiran2 yang juridis formeel belaka.

Tentang antjamaan Belanda akan keluar dari ECAFE, kalau Republik Indonesia diterima sebagai anggota, seperti yang disiarkan oleh radio Belanda, menteri Natsir berkata: "Saja rasa hal itu tidak demikian dimaksudkannya akan tetapi kalau Belanda toh akan keluar maka hal itu tidak akan banyak mengganggu peger djaan ECAFE, karena ECAFE terutama adalah untuk negeri2 di Asia dan Timur Djuah, yang menghasilkan bahan2 yang diperlukan oleh ECAFE itu.

Walupun bagaimana sikap seperti itu tidak dapat dinamakan simpatik dan tidak perlu akan keputusan musjawarat di Den Haag tempohari tidaklah mengingkarkan negaranja. Bahkan dengan tegas kedua negara itu menjatakan tentuannya supaya Republik sendiri turut dlm Interim.

Njatalah bahwa pendirian sebagai ini menerbitkan satu soal bagi Belanda. Sebab andai kata negara bagian itu menolak untuk turut tentulah Interim yang akan dibentuk itu tidak dapat didirikan dengan segera, tapi sebaliknya harus diadakan lagi kembali perundingan.

Mungkin sekali-tentang soal ini sudah dirasakan sendiri sulitnja oleh para delegasi Belanda, dan oleh karena itu dengan sendirinja mereka perlu menjedjasikan satu djalan agar utjapan golongan federal Den Haag tempo hari djanjangan sampai menemui kegagalan pula.

Dalam hal sedemikian ini, maka djelas kelihatan bagaimana sulitnja Belanda memeljah soal pembentukan Interim tersebut, sehingga mau tidak mau ia harus memperlembangkan mana yang terbaik diantara dua djalan: a. Mengadja2 lagi berunding formeel dengan Republik, dan b. meninggalkan Republik, tapi disamping itu menjajri djalan tengah untuk memeljahkan sikap negara Indonesia Timur dan Pasundan.

Mengenai soal b, mungkin persetudjuan akan mudah ditjapai. Tapi seandainya terdjadi sebaliknya, maka tempo tgl 1 Djan. 1949 itu tentulah sukar dikedjarkan.

Bagaimana nanti kesudahannya akan dapat kita dengar dengan ljejat. Sementara itu tidaklah keliru dikatakan bahwa djalan yang lebih tepat diantaraja keduanya ialah mengadakan lagi perundingan formeel kembali.

Kalau kabinet mempertimbangkan perundingan formeel ini, maka itu artinja delegasi Belanda akan datang kembali. M. S.

Palar. Kalau perundingan gagal, arbitrage perlu

MASJUMI bantah berita "Merdeka"

TENTANG PERWAKILAN REPUBLIK DI NEW DELHI

Menurut harian yang berhaluan Republik "Pedoman", yang terbit di Djakarta, dewan penerangan pengurusan besar Masjumi berkenaan dengan berita dalam harian "Merdeka" pada tanggal 29 Nopember jang lalu, mengenai wakil Republik di New Delhi yang mengundjungi Jogja sebagai takan bahwa sangat menesalkan disiarkannya kabar provokatif itu.

Dalam berita "Merdeka" itu dikatakan, bahwa Masjumi tak menyetujui dengan kembalinja wakil Republik tersebut, dr. Sudarsono, kedjabanannya di New Delhi.

Selanjutnja dalam berita "Merdeka" itu diterangkan, bahwa dr. A Hanifah setuju menggantikan dr. Sudarsono tersebut sebagai wakil Republik di India, sedang Hadji Agus Salim pun lebi suka seorang lain memegang jabatan tersebut. Tetapi dr. Sudarsono itu toch berangkat kembali ke New Delhi, karena pada waktu itu tidak ada orang yang segera dapat menggantikannya, demikian berita harian "Merdeka" tersebut.

Sekarang dewan penerangan pengurusan besar Masjumi menurut "Pedoman" menerangkan, bahwa urusan kedutaan Republik di New Delhi adalah urusan Hadji Agus Salim sebagai menteri luar negeri dan berangkat atau tidaknja dr. Sudarsono ke New Delhi, bukan urusan Masjumi jg samasekali berdiri diluar soal itu, dan djuga belum pernah turut tjampur dalam hal ini. Tidak sukannya, atau sukannya kata dewat penerangan Masjumi selanjutnja H. A. Salim kepada walitunya di Jawa negeri adalah urusan beliau itu sendiri, djuga tentang tojok atau tidaknja keberangkatan dr. Sudarsono.

283 MAHASISWA MALINO DI NEGERI BELANDA

Pemeliharaan dinegeri Belanda terhadap mahasiswa Malino mendapat pujian. Dinjatakan bahwa pada waktu menempatkan mahasiswa itu diperhatikan benar2 bagaimana keadaan dan kalangan sekelilingnja.

Diperitbangkan untuk memberi tugas khusus kepada seseorang untuk mengawasi mahasiswa lebih karena jumlah mereka bertambah banyak. Dewasa ini dinegeri Belanda ada 283 orang mahasiswa Malino diperbagai badan peratuan.

Dalam menjawab pertanyaan2 yang dikemukakan menteri dalam memberikan memoire djawabnja bahwa beliau tidak mengetahui apa2 oleh mana akan dapat dinjatkan, bahwa rombongan mahasiswa itu menjjadi lapangan propaganda istimewa dari pihak kaum komunis.

KURSUS RADIO TELEGRAPIS

Untuk menambah tenaga ahli2 maka telah diadakan kursus radiotelegrapis di Sei Penuh Sumatera Barat. Kursus tsb mendapat perhatian penuh dari pemuda2 di sana.

Pemimpin kursus radio telegrapis ini ialah tuan Hasan dari jabatan PTT dan lamanya beladjar 6 bulan. Tidak lama lagi akan diadakan ujian penghabisan di bawah pengawasan pemimpin2 PTT.

Djepang mendirikan artja Gandhi untuk lambang ketenteraman

Sebuah artja Mahatma Gandhi, yang dibuat oleh djuru ukir Djepang jang tua dan termasuk Kyu Kel Yoshida akan segera didirikan dikota Tokio untuk menjjadi lambang keamanan.

Portret2 dari Mahatma Gandhi telah dikirimkan dengan kapal terbang supaya dapat dipakai untuk pertolongan dalam peger djaan ahli ukir itu. Seorang kaja bangsa Korea di Osaka, Song Pil Huang, telah memberikan sumbangan 1.000.000 yen untuk pembinan artja itu.

Nama "Gandhi" menjjadi lambang keamanan dari beribu-ribu bangsa Djepang jang memelajjari peger djaan dan peladjaran Gandhi.

Jang membuat popularnja alian Gandhi-isme itu ialah "The Gandhi Society" jang bermarkas besar di Tokio dan tjabang-tjabangnja diseluruh negara, dan jg mempunyai anggauta dari semua tingkatan manusia didalam penghidupan termasuk djuga bekas Menteri Kabinet dan Pengusaha jang kaya-raja.

Gerakan tersebut dibentuk setelah Mahatma Gandhi meninggal dunia. Sekarang telah mempunyai anggauta sebanyak 50.000 dan djumlah itu masih terus naik. Presiden dari gerakan itu ialah Komakichi Matsuoka, djuru bitja ra Dewan Perwakilan Djepang dan Nij, seorang ahli sastera Djepang.



"PERALIHAN"

Julius Ledhn, seorang ketua dari salah satu partai di Ostentrik. Ia djuga tidak mau ketinggalan memasang o'ak, memeljah soal kekurangan2 dewasa ini akibat perang.

MASUK KELUAR

Republik sudah diterima djadi anggota associate di Ecafe. Lantaran itu delegasi Belanda lalu keluar.

Beladjar dgn tjuma2 untuk anak2 India

Hak untuk bekerdja, Upah jang selajak, dan Kesenangan untuk waktu tidak bekerdja

Persatuan WARTAWAN DI BANDUNG

BUKU2 UNTUK INDONESIA





